

## MZB AG: Lukas Wenger neu im VR

Das Medizinische Zentrum Brugg (MZB) führte die 17. Aktionärsversammlung am 25. Juni in reduziertem Umfang durch. Gerne hätte man die über 700 Aktionärinnen und Aktionäre in der Mehrzweckhalle der Kaserne Brugg begrüsst. Diese konnten ihr Aktionärsrecht via unabhängigem Stimmrechtvertreter wahrnehmen und stimmten dabei deutlich den Anträgen des Verwaltungsrates zu. Neu in den Verwaltungsrat wurde Lukas Wenger gewählt.

Die Versammlung wurde geleitet von VR-Präsident Otto H. Suhner. Mit rund 69% vom totalen Aktienkapital war die schriftliche Stimmbeeiligung sehr hoch. Er drückte seine Hoffnung aus, dass die 18. Aktionärsversammlung wieder in breitem Rahmen in der Mehrzweckhalle der Kaserne stattfindet wird.

Das MZB ist im laufenden Jahr erfreulich gut ins erste Quartal gestartet, spürt nun im zweiten Quartal einerseits die anhaltende unsichere Lage um Covid-19 und andererseits die kommende reduzierte Sommerphase.

Anfangs Jahr wurden im 2. Stock Umbauarbeiten vorgenommen und neue Praxisräumlichkeiten erstellt. So hat neu die Augentagesklinik Brugg unter der Leitung von Dr. med. Frank Sachers mit den Dres. med. Pauli und Baston im April 2021 ihre Türen geöffnet. Ab Juli 2021 wird PD Dr. med. Lutz Reiher, Facharzt für Chirurgie, Gefässchirurgie und Phlebologie Sprechstunden in seiner Praxis für Gefässchirurgie vor Ort anbieten.

Ebenfalls eröffnet im August 2021 Dr. med. Simone Hasler, Fachärztin für Chirurgie, EBSQ Coloproctology, ihre Praxis ProktoChirurgie und wird neben der Sprechstundentätigkeit im MZB auch die ganze Breite von ambulanten chirurgischen Operationen vornehmen.



Von links: An der GV wurde das langjährige Verwaltungsratsmitglied Rolf Wolfensberger, welcher seinen Rücktritt eingereicht hatte, aus dem Verwaltungsrat verabschiedet. Aufgrund der offenen Vakanz wurde Lukas Wenger in den Verwaltungsrat gewählt – rechts Otto H. Suhner und Geschäftsleiter Jürg Meier.